Saisoneröffnung beim TC Gambach

Mit großer Vorfreude auf die anstehende Freiluftsaison wurde beim TC Gambach am vergangenen Samstag die Saisoneröffnung gefeiert. Beim Mixed-Turnier, das von Sportwart Simon Adolph hervorragend organisiert wurde, stand für die Teilnehmer – die jüngste 15, der älteste 79 Jahre alt – der Spaß im Vordergrund. Dank einer beachtlichen Frühform konnten sich schließlich Tabea Düringer und Thorben Haberla den ersten (inoffiziellen) Titel der Saison sichern. Beim anschließenden Grillen sowie Kaffee und Kuchen ließ man im Anschluss die spannenden Ballwechsel Revue passieren. Auch der Nachwuchs kam beim Saisonauftakt nicht zu kurz und so wurde am Nachmittag noch fleißig mit Eltern und Großeltern geübt. Beim abendlichen Ausklang im frisch renovierten Vereinsheim wurden dann noch die sportlichen Ziele für die anstehende Tennissaison abgesteckt.

Für die aktiven Mannschaftsspieler richtet sich der Blick nun bereits auf den Start der Medenrunde am kommenden Sonntag (01.05.). Während die Herren in Fulda beim TC Künzell DT gefordert sind, kommt es auf der heimischen Anlage in Gambach mit dem internen Derby der beiden Damen-Mannschaften zum ersten großen Highlight der sportlichen Saison. Ab 9Uhr starten die Einzel-Matches, die Spielerinnen freuen sich auf Unterstützung zahlreicher Zuschauer!



Sichtlich Spaß hatten die Teilnehmer am Samstag bei der Saisoneröffnung des TC Gambach.